

Große Freude beim Mitmachkonzert in der Kita Schulstraße

09.06.2017 09:39



Für den internationalen Kindertag am 1. Juni hatte sich die Kita Schulstraße einen besonderen Gast eingeladen. Der Kinderliedermacher Matthias Meyer-Göllner kam zu einem Mitmachkonzert nach Henstedt-Ulzburg. Unter dem Motto „Du singst und springst und fühlst dich riesengroß“ verbrachten die Krippen-, Kindergarten- und Hortkinder eine bunte Liederstunde mit gemeinsamem Singen und Bewegen. Zu Beginn begrüßten sich alle unter freiem Himmel und bei strahlendem Sonnenschein mit dem Lied: „Was können wir zusammen machen?“. Im Anschluss wurde zum Beispiel „Vampir-Karate“ gemacht und es ging „Ab in die Tiefe“ auf den Grund des Ozeans. Am Ende schlossen sich alle Kinder zu einer „Riesenzappelschlange“ zusammen. Nicht nur die Kinder, auch die Erzieher hatten beim Konzert viel Spaß. Gesponsert wurde die Veranstaltung von der Raiffeisenbank, welcher nochmals ein ausdrücklicher Dank gilt.

